
Protokoll der Vorstandssitzung der  
Gesellschaft für Live-Rollenspiel e.V.  
vom 12.03.2023 
 
Anwesend: Kim Scholz (KS), Andrea David (AD), Max Dittewig (MD), Jonas, 
Katharina, Marius, Hendric, Ben, Lea, Kai 
 
Sitzungsleitung: KS, 1. Vorstand 
Protokoll: AD, 2. Vorstand 
 
Beginn der Vorstandssitzung: 15.05 Uhr 
 
1. Begrüßung, moderiert durch den 1. Vorstand KS. 
 
2. Die Tagesordnung wird genehmigt und ergänzt. 

1. Begrüßung durch den Vorstand 
2. Genehmigung der Tagesordnung 
3. Bericht des Vorstands 
4. Bericht des Kassenprüfers 
5. Entlastung des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2022 
6. Wahl des Vorstands 
7. Verabschiedung von Mitgliedern 
8. Bericht abgeschlossene Projekte und Veranstaltungen 2022 
9. Bericht laufende und geplante Projekte und Veranstaltungen in 2023 
10. Kritik, Wünsche, Anregungen von Seiten der Mitglieder 
11. Sonstiges 

1. GfLR-Fundus 
2. Austritt DLRV 

 
3. Bericht des Vorstands 
Max (Finanzvorstand): 

• Jahresabrechnung 2021 und 2022 

• Abrechnung der durch die GfLR durchgeführten Projekte 

• Unterstützung des Fundusumzugs 
Andrea (2. Vorstand): 

• Teilnahme und Protokoll Mitgliederversammlung 

• Teilnahme und Protokoll von 3 Sitzungen 

• Support der ersten Leipziger Winterspiele in der Anfangsphase 

• Genehmigung von zwei Projektanträgen 
Kim (1. Vorstand): 

• Organisation und Teilnahme an der Mitgliederversammlung 2022 

• Organisation und Teilnahme an Vorstandssitzungen 2022 

• Genehmigung verschiedener Projektanträge 

• Mitgliederbetreuung 

• Netzwerkarbeit (v.a. im Zuge der 1. Leipziger Winterspiele, Kontakt HR bezügl. Beitrag bei 
„Weltenspieler“) und Beantworten von Anfragen an den Verein 

• Pflege und inhaltliche Aktualisierung der Vereinshomepage 

• Verfassen eines Vereins-Newsletters 

• Organisation und Durchführung des Fundus-Umzug 

• Leitung Vereinsprojekt 2022-06 „1. Leipziger Winterspiele“ (Im Zuge der Vorstandsarbeit) 
Kai (1. Beisitzer): 

• Auseinandersetzung mit dem Thema Nachhaltigkeit 

• Veranstaltungssicherheitskonzept aktualisiert 

 



Birk (2. Beisitzer): 

• Teilnahme an der Mitgliederversammlung 
Jonas (3. Beisitzer): 

• Teilnahme an der Mitgliederversammlung und der ersten Vorstandssitzung 
 
4. Bericht des Kassenprüfers 
Wir haben zu viel Geld eingenommen in Relation zu unseren Ausgaben. An sich ist jedoch alles richtig 
aufgezeichnet und der Kassenprüfer entlastet den Vorstand in dieser Hinsicht. 
 

5. Entlastung des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2022 
In einer offenen Abstimmung wurde der Vorstand einstimmig entlastet (8 von 8 Stimmen) 
 
6. Wahl des Vorstands 
Offene Wahlen durchgeführt durch den Wahlvorstand: Marius Munz (einstimmig) 
Finanzvorstand: Max Dittewig (einstimmig) 
1. Vorsitzender: Kim Scholz (einstimmig) 
2. Vorsitzender: Andrea David (einstimmig) 
Aufgrund der geringen Aktivität des Vereins wird eine außerordentliche Mitgliederversammlung beantragt, 
um den Vereinszweck und die Zukunft des Vereins zu besprechen. 
1. Beisitzer: Kai Vaupel 
 
7. Verabschiedung von Mitgliedern 
Wir haben eine Orga und eine Einzelperson verabschiedet, die uns in 2022 verlassen haben und im Jahr 
2023 verlassen werden. 
 
8. Bericht abgeschlossene Projekte und Veranstaltungen 2022 

• Nassau 3 (abgesagt aufgrund der Location) 

• Zauberische Welten II (abgesagt aufgrund mangelnder Anmeldungen) 

• Gaslin VII – Episode II (abgesagt, da die Orga abgegeben wurde) 

• Tiny Torch II: Erste größere Endzeitcon nach Corona in enger Abstimmung mit dem Gesundheitsamt, 
insgesamt ca. 230 Teilnehmenden. Damit ist Tiny Torch das zweitgrößte Endzeitlarp in Deutschland. 

• Torchlight Tales II: „LARP mit Zuschauern“, da der Stöffelpark parallel dazu geöffnet war. 

• Para-Noijahr in Tiny Torch: Silvester-Neujahrscon 

• Erste Leipziger Winterspiele: Finanziert durch den Fond Darstellende Künste zur Förderung von 
partizipativem Theater, ein Wochenende voller Workshops und Vorträge 

 
9. Bericht laufende und geplante Projekte und Veranstaltungen in 2023 

• Tiny Torch III: Konnte den Conpreis trotz steigender Preise halten und war das erste Tiny Torch, dass 
nicht mehr reines Sandboxing war. 

• Nachfolger der ersten Leipziger Winterspiele 

• Edas: Klassisches Fantasy-LARP 

• Autos modden mit Schüler:innen 
 
10. Kritik, Wünsche, Anregungen von Seiten der Mitglieder 

• Mehr Newsletter 

• Sich nicht verrückt machen. Das, was rechtlich nötig ist reicht auch. 😊 
 
11. Sonstiges 
GfLR-Fundus 
Ist umgezogen von Patrick zu Max. Leider muss er nochmal umziehen von Max in den Stöffelpark, wo wir 
kostenlos einen Raum zur Verfügung gestellt bekommen. 
 
 



Austritt DLRV 
Weiterhin keine Aktivität des Vereins für uns erkennbar. Es gab zwar eine Mitgliederversammlung in 
Präsenz, aber ohne Protokoll. Wir haben unsere Mitgliedschaft jetzt gekündigt. 
Wir überlegen als Vorstand Protokolle anzufordern und den Verein anzumahnen. 
 
Ende der Vorstandsitzung: 16:25 Uhr 
 
 
 
 
 
……………………………………………………………………….        ………………………………………………………………………………. 
Sitzungsleitung, Kim Scholz, 1. Vorstand          Protokollantin, Andrea David, 2. Vorstand 


